







【写真】有害食品を追放しようと訴える中学生

六月十一日、東由利中学校体育館を会場に村内外から約五百人の関係者が集まり、第十二回本荘市由利郡食品衛生大会が盛大に開催されました。大会はまず小園会長のあいさつのあと、食品衛生の優秀な十四店舗が本荘保健所長より、四人の食品衛生功労者と供者、鮮魚・食肉の販売などに従事する人たちは大半で中学生たちが大半で

六月十一日、東由利中学校体育館を会場に村内外から約五百人の関係者が集まり、第十二回本荘市由利郡食品衛生大会が盛大に開催されました。

大会はまず小園会長のあいさつのあと、食品衛生の優秀な十四店舗が本荘保健所長より、四人の食品衛生功労者と

文を発表、会場の参考者に深い感銘を与え、本荘保健所長から表彰を受けました。

この大会の参考者は、食品の製造や販売、料理飲食の提

供者、鮮魚・食肉の販

売などに従事する人た

ちが大半で

中学生たち

の作文発表や来賓の祝

辭、「食品と病気について」と題

する県寄生虫予防協会木村亮蔵先生の講演に

ジッと耳を傾けるなど

食品衛生に関する知識と認識を深

め、改善をはからうとする真





